

# MAGAZINE

## Wapres RI Ma'ruf Amin Kunjungi Jawa Timur, Polda Jatim Lakukan Pengamanan VVIP

Achmad Sarjono - [JATIM.MAGZ.CO.ID](http://JATIM.MAGZ.CO.ID)

Aug 11, 2023 - 07:17



SURABAYA – Menyambut kunjungan kerja Wakil Presiden ( Wapres ) KH. Ma'ruf Amin dan rombongan, Kepolisian Daerah Jawa Timur bersinergi dengan jajaran Kodam V Brawijaya melakukan pengamanan VVIP.

Pengamanan dilakukan di beberapa titik tujuan kunjungan kerja Wapres RI Ma'ruf Amin termasuk rute yang akan dilewati secara terbuka dan tertutup.

Hal itu disampaikan oleh Kepala Bidang Hubungan Masyarakat (Kabidhumas) Polda Jatim Kombes Pol Dirmanto di sela mendampingi Kapolda Jatim Irjen Pol Dr Toni Harmanto di Stasiun Kereta Api Pasar Turi, yang akan menjadi titik keberangkatan Wapres dan rombongan menuju Kabupaten Tuban, Kamis (10/8).

“Hari ini hari kedua bapak Wapres Ma’ruf Amin dalam agenda kunjungan kerja di Jawa Timur setelah kemarin beliau mengunjungi Kabupaten Sumenep dan hari ini akan menuju Tuban,” ujar Kombes Dirmanto.

Kabidhumas Polda Jatim mengatakan bahwa Wapres RI, Ma’ruf Amin menuju ke Tuban dengan naik kereta Inspeksi 4 bersama istri Hj. Wury Ma’ruf Amin dan didampingi Wakil Gubernur Jatim Emil Dardak beserta istri.

“Beliau (Wapres) akan bertolak dari sini ( Stasiun Pasar Turi ) menuju ke Babat dan selanjutnya menuju Tuban,” terang Kombes Pol Dirmanto.

Oleh sebab itu lanjut Kombes Pol Dirmanto, penebalan pengamanan VVIP di sekitar Stasiun Pasar Turi juga dilakukan.

Saat ditanya berapa personel yang melakukan pengamanan, Kabidhumas Polda Jatim menyebut selain dari Polda juga dari jajaran kewilayahan yang dilalui rombongan Wapres.

“Intinya pengamanan VVIP kami lakukan secara terbuka dan tertutup,” pungkas Kombes Dirmanto.

Untuk diketahui Wapres RI, KH. Ma’ruf Amin pada hari kedua melaksanakan kunjungan kerja ke Kabupaten Tuban untuk memberikan Pembekalan Wisuda III dan meresmikan gedung baru Kampus C Institut Ilmu Kesehatan Nahdlatul Ulama (NU) Tuban.

Selain itu, Wapres RI Ma’ruf Amin juga meresmikan Masjid KH Hasyim Asy’ari, Ponpes Ma’had Bahrul Huda, Jalan Letda Sucipto, Kabupaten Tuban dan menghadiri Haul Sunan Bonang ke- 514 di Alun-Alun Tuban.

Sebelumnya Wapres RI Ma’ruf Amin melaksanakan kunjungan ke Kabupaten Sumenep untuk memberikan orasi Ilmiah pada Dies Natalis di Universitas Wiraraja.

Selain itu Wapres RI bersilaturahmi dengan Dewan Pengasuh Pondok Pesantren Annuqayah dan Ulama se Kabupaten Sumenep.

Saat di Sumenep, Wapres RI Ma’ruf Amin juga menyempatkan berziarah ke makam Muhammad Syarqawi Al – Qudusy.

Turut dalam kunjungan kerja Wapres RI kali ini diantaranya Deputy Bidang Dukungan Kebijakan Pembangunan Manusia dan Pemertaan Pembangunan, Suprayoga Hadi.

Selain itu juga Deputy Bidang Administrasi, Sapto Harjono WS, Satff Khusus Wapres RI, Masduki Baidlowi, Masykuri Abdillah, Robikin Emhas, Zumarotul Mukaffa dan Tim Ahli Wapres Johan Tedja serta Farhat Brachma.